
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山形市立大曽根小学校 

学校だより 

令和６年１０月２日 

校長 

土井 正路 
No.9 

やまなみ 
 10月 12日（土)８：４０～１１：００は大曽根小学校運動会です。運動会に向けて、9/24朝

に結団式が行われました。今年度の運動会スローガンおよび組織は次の通りです。 

「めざせ！！４２人で一致団結 ～自分で考え、あきらめずにやりきる運動会～」 

 

実行委員   委員長    副実行委員長   

放送局     局 長    副局長   

白組      組 頭    副組頭     

        団 長    副団長   

赤組      組 頭    副組頭   

        団 長    副団長   

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 
 

「運動会を通してできたことが、普段の生活や行事などにいかせるように全校生がなってほしいと思います。スロー

ガンにある「一致団結」を目指して、皆協力できたらいいなと思います。」           実行委員長 さん 

「運動会スローガンにある『一致団結』という言葉を意識して、みんなで協力して運動会をやりたいと思いました。ま

た、副実行委員長として他の実行委員が困っていたらサポートをしたり，教えてあげたりしたいです。」 

                                                         副実行委員長 さん 

「放送局は運動会の状況を実況したり、盛り上げ担当なので伝わりやすい放送や話し方を変えて元気をあげられる

ような放送をしたい。」                                           放送局長 さん 

「小学校最後の運動会なので悔いのないような放送がしたいです。」              放送副局長 さん 

「わからない人がいたら、理解するまで教えてあげてみんなが自信をもって本番応援、種目をできるようにします。」              

白組組頭 さん 

「今年は去年の反省をいかして次のやることをちゃんと頭に入れておいて、自分から行動したいです。みんなをまと

めて、大きい声ではきはきと次のことをちゃんと頭に入れて、引っ張っていけるようにがんばりたい。わからなくな

った時は副組頭などに相談したりしたいと思います。」                       赤組組頭 さん 

 

結団式の一コマから 

組幹部の練習風景 

ホームページ上では個人情報

は載せておりません。ご了承

ください。 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        ～６年生の学習活動からの発表～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9月 20日（金）に 6年生の皆さんが山形市遊学館ホー

ルで行われた「山形 SDGsアクション『2024やまがた SDGs

活動発表会』」に参加してきました。発表のタイトルは「わ

たしたちのくらしと森林～獣害から考える林業の働き

～」でした。発表内容については 9月 19日の山形新聞に

も掲載されています。また、発表の様子は「山形 SDGsア

クション」のホームページで見ることができます。5年生

の社会科で森林のはたらきについて学んだことをもと

に、学びを広げ、さまざま 

な方々からご協力いただき 

あおぞら学年としてのアク 

ションプランをつくり、 

実行したことを発表して 

きました。コメンテーター 

の先生からも絶賛されて 

いました。小学校１校、中学校３校、高等学校６校の発表

でしたが、原稿を見ずにプレゼンを行っていたのは本校

だけで、その姿に感動しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

SDGｓ活動発表会に参加してきました 

たくさんの皆様のご来校に感謝します～祖父母参観日～ 

 9月 10日（火）は祖父母参観日でした。日頃お家で見るお孫さん 

の姿と比べていかがだったでしょうか。子ども達はいつも以上にみんな 

はりきって学習に臨んでいたようです。ご自分の小学校時代やお父さん、 

お母さんが子どもの頃と比べて、授業スタイルの違いを感じていただけ 

たでしょうか。参観日当日は地区民生委員・民生委員児童委員の皆様 

との懇談会があり、日本の学校教育における課題や本校の課題について 

対話させていただきました。 

  ご来校いただき、まことにありがとうございました。これからも地域とともにある学校を目指し、子ども達のために

私たち教職員も学び続けて参ります。何かございましたらいつでも学校にお知らせください。 

 

美味しいお米になったかな？ 

～５年生稲刈り作業～ 

９月２４日（火）に５年生が稲刈りを行いま

した。５月に学校田に植えた稲穂が大きく成

長し、田んぼの先生である大木万之助さん、庄

司一朗さん、土屋正美さんにご協力頂き、地域

学校協働活動推進員の寒河江郁子さんととも

に作業を行いました。一株ごと丁寧に鎌で刈

り取り、稲杭にかけていきます。なかなか稲を

まとめることができず苦労していたようです

が、気持ちよい汗を流すことができました。 

精米するのが楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


